

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Una delegación del Instituto Navarro del Vascuence traslada a grupos del Parlamento Europeo la realidad del euskera en la Comunidad Foral

Junto a la representación navarra se desplazó a Bruselas una delegación del Gobierno Vasco y de la región de Aquitania

Jueves, 01 de marzo de 2012

Una delegación del Gobierno de Navarra, representada por el director gerente del Instituto Navarro del Vascuence, Maximo Gómez Serrano, junto con los responsables de promoción del euskera del Gobierno Vasco y de los Pirineos Atlánticos (Aquitania), se reunieron ayer en Bruselas con los representantes de los grupos ALDE (Alliance of Liberals and Democrats for Europe), S&D (Progressive Alliance of Socialists & Democrats) y PPE (Partido Popular Europeo), con el objeto de dar a conocer las diferentes realidades de la lengua vasca en las tres regiones. Estos encuentros sirvieron, además, para recabar información sobre las posibilidades de participar en proyectos con financiación europea para el presente periodo y futuros ejercicios. El encuentro fue organizado por la Delegación de Navarra en Bruselas.

En el transcurso de la jornada, que se desarrolló entre el Parlamento Europeo (por la mañana) y la Comisión Europea (por la tarde), los representantes de las tres comunidades se reunieron con el eurodiputado Pablo Zalba (PPE); con la directora de Multilingüismo de la Dirección General para la Educación y Cultura, Belén Bernaldo de Quirós; y con Luca Tomasi, de esa misma dirección general. Bernaldo de Quirós, tras analizar la situación de los distintos proyectos de desarrollo del euskera en marcha, informó a los asistentes de las líneas de financiación que permitirían participar en futuros proyectos europeos.

Finalmente, la delegación del Instituto Navarro del Vascuence fue recibida por la delegada del Gobierno de Navarra en Bruselas, María Lozano Uriz, en un encuentro en el que se hizo balance del viaje y se acordó realizar un seguimiento de los programas propuestos.